



Ilustre Hermandad del Santísimo Sacramento y
Cofradía de Nazarenos de Jesús del Perdón, Cristo
del Amor en su Prendimiento, María Stma. de la
Esperanza, San Pedro y San Juan Apóstoles

San Antonio nº 6, bajo
23007 - Jaén
secretario@cofradiadelperdon.com

Jaén, a 12 de mayo de 2015

Estimado/a cofrade:

Me dirijo a ti, como miembro integrante del cortejo procesional del pasado Miércoles Santo, día 1 de abril, para que a través de la presente, y en nombre del Sr. Hermano Mayor y de los miembros de la Junta de Gobierno de nuestra Hermandad, testimoniarte nuestro más sincero agradecimiento por tu participación en la Estación de Penitencia. Con este gesto de rendir culto externo a nuestros Sagrados Titulares, demuestras el indudable cariño y devoción hacia Ellos.

Es intención de esta Sacramental Hermandad el intentar incrementar la presencia de nuestros hermanos en las filas nazarenas; pues entendemos que mientras físicamente sea posible, el puesto que un hermano cofrade ha de ocupar en la tarde del Miércoles Santo es acompañando con la túnica nazarena a nuestros Venerados Titulares; y no siendo meros espectadores de nuestro caminar.

Agradecemos el esfuerzo que supuso el participar en la Estación de Penitencia, debido al excesivo calor que hizo esa tarde; sin olvidar el gran esfuerzo económico que supuso para algunos de vosotros. Como ya sabéis, la Hermandad no va a permitir que ningún cofrade que quiera participar en la Estación de Penitencia no pueda hacerlo por falta de medios económicos.

También queremos agradecer el esfuerzo de los costaleros, no sólo el pasado Miércoles Santo, sino durante la Cuaresma, por las frías noches de ensayos, debiendo hacer especial mención a los costaleros de María Santísima de la Esperanza, que comenzaron sus ensayos en noviembre, y con gran sacrificio y trabajo hicieron que nuestra Virgen brillara más que nunca en su nuevo Paso procesional.

Por último quiero destacar que la presencia de todos los integrantes del cortejo procesional es igual de importante, desde la persona que porta la Cruz de Guía hasta el último nazareno, sin olvidar mantillas, costaleros, capelinas, heraldos.... No tiene sentido que tanto el Cristo del Amor, como Jesús del Perdón y María Stma. de la Esperanza salgan a la calle cada tarde de Miércoles Santo si sus cofrades no los acompañan para rendirle culto público por las calles del Santo Reino.

Sin otro particular, reiterándome en nuestro más sincero agradecimiento y animándole a seguir siendo ejemplo para todos los cofrades, recibe mi más cordial saludo y el testimonio de mi consideración personal más distinguida.

La Secretaria General

Fdo: Laura Martínez Palomo